

Heinrich Reisen Oranienbaum

Die Region reist durch Europa

Busreisen erfreuen sich großer Beliebtheit, vor allem hochwertige Gruppenreisen liegen im Trend und die bietet Heinrich Reisen mit Stammsitz in Oranienbaum nun seit 26 Jahren an.

Bereits seit der Wende ist das Unternehmen nach der Reprivatisierung im Linien- und Reiseverkehr tätig. Seit 2008 spezialisiert es sich im Reisebusverkehr und sucht dafür

10:00 UHR



auch Kooperationen mit überregionalen Busreiseveranstaltern. „Um Präsenz zu zeigen und den Kunden Anlaufmöglichkeiten für ihre Fragen zu bieten, sind wir vor Ort“, erklärt Geschäftsführerin Antje Heinrich. Und so ist Heinrich Reisen mit drei Anlaufstellen in Oranienbaum, Gräfenhainichen und Dessau regional vertreten. Die Reisebüros sind nicht kettengebundene Vollreisebüros, die durch fairen Preisvergleich zwischen den Veranstaltern auch Flug- und Schiffsreisen individuell vermitteln. So kann das Unternehmen seinen Kunden Angebote von über 3.000 verschiedenen Veranstaltern anbieten.



Geschäftsführerin Antje Heinrich kennt die Vorzüge moderner Technik und punktet durch Komfort bei den Kunden.

Gruppenreisen nach speziellen Wünschen

„Zugenommen hat in den letzten Jahren der Bereich Gruppenreisen“, erklärt Antje Heinrich. Gruppen, die spezielle Wünsche haben, bekommen bei ihr ein ideenreiches Programm individuell gestaltet und auf ihre Bedürfnisse zugeschnitten. Einige Anregungen und konkrete Vorschläge findet man nun auf der neu gestalteten Webseite des Unternehmens unter www.heinrich-reisen.de. Hier findet man demnächst einen Jahreskatalog in Kooperation mit anderen Veranstaltern. „Durch langjährige Kontakte zu Hotelpartnern und unsere Erfahrung im Reisegeschäft



Die Region reist mit: Mit Baggern von Ferropolis fährt Heinrich Reisen gern durch Europa.

FOTOS: PRIVAT

haben wir inzwischen zahlreiche Stammkunden. Diese schätzen gute Leistung zum vernünftigen Preis“, berichtet die Chefin. Große Rundreisen sind in den kommenden Monaten etwa nach Österreich und in die Schweiz geplant. Im November stand die Saisonabschlussfahrt auf dem Programm. Im Dezember stehen Tagesfahrten zu den Weihnachtsmärkten in Hamburg, Dresden oder Prag im Mittelpunkt. Wer sich dann vom Festtagsstress erholen möchte, kann zur Soletherme

nach Bad Salzungen fahren. Das Silvester-Highlight ist eine Tour im Bäderdreieck in Tschechien mit Besuchen in Marienbad, Karlsbad und Franzensbad. Ab Januar lockt Heinrich Reisen zur Grünen Woche nach Berlin.

4-Sterne-Komfort auf Rädern

Den besten Komfort für die Bustouren bietet einer der neusten Scania Reisebusse, der neuen Serie Scania Interlink als Hochdecker. Er ist aus finnischer Produktion und der dritte in Deutschland ausgelieferte Reisebus in 2017. Eine neue Frontpartie ist aerodyna-

misch und sorgt für weniger Windgeräusche und Gewicht. Vom geringeren Luftwiderstand profitiert der geringere Kraftstoffverbrauch. Sicherheit steht neben dem Komfort an erster Stelle. Die leichte, aber robuste Bauweise erfüllt die strengen neuen Normen für den Überrollschutz, die seit September 2017 in Kraft sind. „Unsere Kunden verwöhnen wir mit einem noch größeren Sitzabstand von bis 78 Zentimetern“, ergänzt Antje Heinrich. Außerdem erst seit wenigen Wochen im Unternehmen: ein Kleinbus Mercedes Sprinter. Dieser bietet bis zu 20 Plätze. Auch im Charter oder Anmietverkehr kann Heinrich Reisen mit gepflegten MAN und Scania Bussen einen guten Qualitätsstandard von bis 62 Plätzen anbieten. Und die bieten in ganz Europa auch optische Highlights: Motive aus dem Wörlitzer Gartenreich und Bagger von Ferropolis haben schon so manche staunenden Gesichter im europäischen Ausland Bewunderung verschafft.

KONTAKT

Verwaltung Heinrich GmbH
Busunternehmen und Reisebüro
Wittenberger Str. 9a
06785 Oranienbaum – Wörlitz
Tel.: 03 49 04 / 42 39 0
Fax: 03 49 04 / 20 58 4
E-Mail: heinrich@heinrich-reisen.de
Internet: www.heinrich-reisen.de